



Radlausflug der Liedertafel Prien

Beitrag

Der diesj hrige Radlausflug der Priener Liedertafel hatte zun chst Stephanskirchen bei Hemhof zum Ziel.  ber Rimsting-Bahnhof und Hemhof radelten 15 S ngerinnen und S nger dorthin und sangen in der Kirche mehrere Lieder, danach hielt Lothar Rechberger einen kurzen Vortrag  ber die Geschichte des Ortes und der Kirche. Weiter ging es  ber Gachensolden nach Bachham zum Gasthof Wei br u, wo Mittagspause gemacht wurde. Hier warteten noch mehrere S ngerinnen und S nger, die mit dem Auto gekommen waren. Nach dem Essen wurde dann noch flei ig gesungen, sehr zur Freude der anderen G ste. Die Sonne zeigte sich jetzt auch und so wurde es noch einer sch ner Sommertag. Zur ck ging es dann  ber Eggst tt und Unterkizing nach Schafwaschen, wo am Strandkiosk einige noch zum Abschluss eine Kaffeepause einlegten.

Bericht und Bilder: Liedertafel Prien   / Vorstand Rainer M hl





Für ein gutes, erfülltes Leben bis ins hohe Alter.

TAGESPFLEGE Fröschenthal



Jetzt
Probetag
vereinbaren!

vivita.de



Rauwöhrstr.18a 83115 Neubeuern
☎ 0 80 35/968 42 90

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Liedertafel Prien
3. Prien am Chiemsee